

鮭が帰ってきた!!



鶴川に鮭が帰ってきました。
 鮭は大きくて50センチメートルほどでした。
 鶴川の長さは135キロメートル。この鶴川を下り海へ出て、再び鶴川に戻ってくるのです。
 よくこんなところまでのぼってきたもんだなあ。鮭はすごいなあ。しばらく眺めていました。
 鮭は15匹ほど確認できました。
 鶴川を上ってきた鮭をいじめるのはやめましょう。

東日本大震災義援金等受付状況報告

10月17日(月) 現在: 4,348,203 円

日本赤十字社占冠分区 電話 56-2122



材内小中学校
学芸会・学校祭



■ 今月の表紙 ■
 村内各小中学校の学芸会と学校祭が行われました。どこの学校も子どもたちは演奏に演劇に、一生懸命取り組んでいました。会場からは子どもたちの活躍を見ようと来場した家族などから大きな拍手が送られていました。

9月末のことになりますが、雪虫を発見しました。それからすぐに初雪を迎えました。冬の心構えの前の雪に、寒さ倍増、皆さん、風邪はひいていませんか?
 ところで、占冠村で鮭が発見されました。驚きでした。これは行かねばならぬと、捜索に行ってきたのですが、蚊に2箇所も刺されました。
 鮭は人影や物音で、その場から去ってしまいます。集団で見に行ったり、頻繁に見に行ったりということは、避けたいですね。また、鮭が上ってくる、山おやじが出てきます。危険ですから一人では出かけないでください。
 職場では多くの人が大きなマスクをしています。皆さん、季節の変わりめは体調を崩しやすいです。早寝早起きをして、手洗い、うがいを心がけましょう。
 松永

■ 編集後記 ■

人口・世帯数(9月末住民基本台帳登録数)

人口 1,149人(-1) 男 563人(-1) 女 586人(±0) 世帯数 581(-2)

中央	占冠	双珠別	トマム	出生	死亡	転入	転出
677人	118人	62人	292	1人	0人	3人	5人



印刷/株総北海
 森林資源保護のため再生紙を利用しています。